



## LAPORAN BIMBINGAN AKADEMIK

Periode : 20222  
Dosen Pembimbing : Mariam Dasat

No.	NIM	Nama Mahasiswa	Jumlah Pertemuan
1	152022013	Vania Natasha	4
2	152022003	Kartika Anjani	5
3	152022001	Intan Lizana Putri	4
4	152021021	Balkis Agnia	4
5	152021019	Septika M Gurning	4



## Bukti Bimbingan Akademik

NIM : 152022013  
Nama : VANIA NATASHA

No.	Topik	Judul	Deskripsi
1	Academic s	Pertemuan dengan dosen pembimbing	Pertemuan dengan dosen pembimbing dan teman teman secara online menggunakan aplikasi zoom. Dipertemuan kali ini membahas mengenai bagaimana perkembangan mahasiswa dalam pembelajaran karena sebentar lagi akan diadakan Ujian Tengah Semester. Sebagian besar dari kami masih mengejar pembelajaran dari beberapa catatan mata kuliah yang kiranya tertinggal agar ketika dihadapi Ujian Tengah Semester, kami dapat belajar dengan giat dan mendapat hasil yang memuaskan. Dosen PA memberikan reward apa yang dilakukan sudah baik , harus ditingkatkan.
2	Academic s	Pertemuan dengan dosen pembimbing	Pertemuan dengan dosen pembimbing dan teman teman secara online menggunakan aplikasi zoom. Pertemuan diadakan tgl 30 Juni melalui zoom membahas mengenai persiapan akan menjelang Ujian di akhir semester, untuk persiapan UAS seperti biasa saya sebagai mahasiswa mengikuti pelajaran dan mencatat apa yang penting untuk dipelajari lagi nantinya ketika menjelang UAS. begitu juga dengan yang lainnya sambil mengejar apa yang tertinggal di kelas sebelumnya. Dosen PA memberikan semangat untuk tetap belajar tanpa lelah dan semangat.
3	Academic s	Pertemuan dengan dosen pembimbing	Pertemuan ketiga dengan dosen pembimbing secara tatap muka hari jumat tanggal 14 Juli 2023. Membahas mengenai perkembangan pembelajaran sampai saat ini apakah mahasiswa masing masing memiliki kendala atau ada yang ingin disampaikan kepada dosen pembimbing, Sejauh ini pembelajaran aman tidak ada kendala meskipun terkadang menggunakan pembelajaran secara online / daring. Sudah semakin dekat dengan tanggal UAS dan mata kuliah sudah hampir selesai sehingga saya sebagai mahasiswa harus lebih giat belajar agar nilai uas dapat ditingkatkan dan semua lulus utama.
4	Academic s	Pertemuan dengan dosen pembimbing	Pertemuan dengan dosen pembimbing di hari Selasa 25 Juli 2023, pertemuan diadakan secara tatap muka langsung. Di pertemuan ini kami bertemu dengan dosen pembimbing dan membahas perkembangan kami karena kami sudah melewati beberapa Ujian meskipun belum semua. Sejauh ini Nilai UAS sudah ada yg keluar dan hasilnya baik tinggal selanjutnya tetap dilaksanakan dengan baik juga sehingga bisa lanjut ke semester tiga tanpa adanya pengulangan mata kuliah, kami juga sempat membahas perjalanan pembelajaran kami sebelumnya.



## Bukti Bimbingan Akademik

NIM : 152022003  
Nama : KARTIKA ANJANI

No.	Topik	Judul	Deskripsi
1	Academic s	Bimbingan PA	Membahas mengenai persiapan UTS. Dosen pembimbing membahas persiapan UTS, bagaimana persiapan menjelang UTS. Menanyakan apakah memiliki kendala saat pembelajaran dikelas dan kami menjawab sedang mempersiapkan UTS dengan semaksimal mungkin dan mengerjakan tugas-tugas menjelang UTS
2	Academic s	Bimbingan PA	Membahas mengenai hasil UTS. Dosen PA mempersilahkan kepada mahasiswa untuk menceritakan mengenai nilai dan menanyakan apakah ada mata kuliah yang remedial dan kendala saat UTS, evaluasi nilai UTS untuk saat ini blm ada mata kuliah yang remedial, saat mengerjakan tugas UTS dilakukan dengan semaksimal mungkin. Dosen PA memberikan masukan agar tetap belajar dan semangat jika nanti ada yang remedial.
3	Personal/Others	Bimbingan PA	Memberi selamat dan semangat. Dosen PA memberikan selamat atas keberhasilan lolos pada tahap pendanaan untuk PKM, dan dosen PA juga memberikan semangat agar bisa melakukan PKM dengan semaksimal mungkin, dan dosen pa juga memberi nasihat supaya bukan hanya fokus pada PKM saja tetapi kepada mata kuliah juga supaya nilainya tidak turun dan tetap bertahan
4	Academic s	Bimbingan PA	Membahas mengenai persiapan UAS. Membahas mengenai persiapan UAS, sudah sejauh mana kesiapan dalam menghadapi UAS. apakah ada kendala saat pembelajaran dikelas dan mahasiswa pun menjawab sedang mempersiapkan UAS dengan semaksimal mungkin. Dosen PA memberikan kesempatan menceritakan mengenai hal yang dihadapi saat kuliah kan saya menceritakan mengenai kendala saya saat mempersiapkan PKM ini dan dosen PA memberi saran agar tetap semangat dan mengikuti apa yang diinstruksikan oleh dosen pembimbing
5	Academic s	Bimbingan PA	Menceritakan mengenai kehidupan dalam perkuliahan. Menceritakan mengenai masalah dalam perkuliahan dan membahas MK yang sudah di UASKan, dosen PA memberi saran mengenai supaya semakin semangat dalam melaksanakan UAS



## Bukti Bimbingan Akademik

NIM : 152022001  
Nama : INTAN LIZANA PUTRI

No.	Topik	Judul	Deskripsi
1	Academic s	Bimbingan PA	Dosen pembimbing membahas persiapan UTS, sudah sejauh mana kesiapan dalam menghadapi uts. apakah ada kendala selama pembelajaran dikelas. Dosen PA memberikan saran untuk mulai belajar secara bertahap jangan sistim dadakan, harus dapat memamanajemen waktu, sehingga saat UTS nilainya bagus.
2	Academic s	Bimbingan PA	Membahas mengenai hasil UTS. Dosen pembimbing membahas mengenai hasil uts, dosen PA mempersilahkan mahasiswa untuk menceritakan adakah mata kuliah yang emedial dan kendala saat uts, evaluasi nilai uts untuk saat ini belum ada mata kuliah yang remedial, dan saat mengerjakan tugas uts dilakukan dengan maksimal. dosen PA memberikan masukan agar tetap belajar dan semangat jika nanti ada yang remedial.
3	Academic s	Bimbingan PA	Membahas tentang pesiapan UAS. Membahas tentang persiapan UAS sudah sejauh mana, dan adakah hambatan selama perkuliahan, membahas pembayaran untuk perkuliahan, sudah membayar/belum. dosen PA memberi saran agar tetap semangat untuk belajar.
4	Academic s	Bimbingan PA	Menceritakan tentang keseharian diperkuliahan. Menceritakan mengenai masalah dalam perkuliahan dan membahas perkembangan mata kuliah yang sudah di UAS kan, dosen PA memberi saran mengenai supaya semakin semangat dan belajar lebih rajin dalam melaksanakan UAS



## Bukti Bimbingan Akademik

NIM : 152021021  
Nama : BALKIS AGNIA

No.	Topik	Judul	Deskripsi
1	Academic s	Bimbingan PA	Persiapan UTS. Dosen pembimbing membahas persiapan uts, sudah sejauh mana kesiapan dalam menghadapi uts. apakah ada kendala selama pembelajaran dikelas dan mahasiswa pun menjawab sedang menyiapkan atau mengumpulkan materi untuk uts sehingga dapat belajar secara maksimal.
2	Academic s	Bimbingan PA	Evaluasi UTS. Dosen pembimbing membahas mengenai hasil uts, dosen PA mempersilahkan mahasiswa untuk menceritakan adakah mata kuliah yang emedial dan kendala saat uts, evaluasi nilai UTS
3		Bimbingan PA	Membahas tentang persiapan UAS sudah sejauh mana, dan adakah hambatan selama perkuliahan, membahas pembayaran untuk perkuliahan, sudah membayar/belum. dosen PA memberi saran agar tetap semangat untuk belajar.
4	Academic s	Bimbingan PA	Evaluasi hasil UAS. Menceritakan mengenai masalah dalam perkuliahan dan membahas perkembangan mata kuliah yang sudah di UAS kan, dosen PA memberi saran mengenai supaya semakin semangat dalam melaksanakan UAS



## Bukti Bimbingan Akademik

NIM : 152021019  
Nama : SEPTIKA M GURNING

No.	Topik	Judul	Deskripsi
1	Personal/Others	Pertemuan ke 9	Membahas nilai yang lagi menurun dan bagaimana cara menyelesaikan nya. Dosen PA memberi saran Segera mengejar nilai yang kurang dan imbangi kegiatan akademik dan non akademik, banyak bertanya dengan dosen pengampu, belajar bersama dan juga diskusi dengan teman-teman untuk menambah wawasan.
2	Academic s	Pertemuan 10	Membahas nilai yang kurang. Dosen PA memberi saran nilai apa yang masih kurang dan apa kendalanya .jika ada yang remedial segera dikejar dosennya dan di selesaikan tugas tugas yang masih kurang dan dimaksimalkan dalam mengerjakan tugas, sehingga dapat membantu nilai UTS yang masih kurang.
3	Academic s	Pembahasan mengenai nilai	Evaluasi nilai UAS. Membahas mengenai perkembangan nilai mahasiswa dantugas tugas yang diberikan dosen. apa saja yang remedial dan segera di selesaikan tugas yang diberikan dosen. Dosen PA memberikan semangat untuk tidak putus asa jika ada nilai yang kurang dan mencoba terus memperbaiki dengan belajar secara maksimal.
4	Personal/Others	Pertemuan PA ke 11	Membahas nilai dan kendala saat belajar. Membahas nilai yang masih belum kekejar atau yang masih down banget dan mengungkapkan mengenai perasaan yang dialami selama kuliah. Dosen PA memberii semangat supaya saya kuat dan tetap bertahan, belajar manajemen waktu dan harus memiliki skala prioritas.